

公民館においでよ！

子ども達がすこやかに育ち
安心して過ごせる地域へ

島袋 辰典さん



▲自治会の取組を紹介するパンフレットが完成しました！



子ども達と元気な地域に

(後列左から)渡慶次老人クラブ会長、仲村自治会長、中里書記、平山民生委員、(前列右)島袋辰典さん
～しっくいシーサー作りに参加した教育隣組の子ども達～ 「しっくいシーサー作り・楽しかった！」



島袋 辰典さん
(教育隣組会長)

■活動を始めたキツカケ

私たちが家族が自治会と関わったキツカケは、昨年6月に引越してきた際に隣近所の方から声をかけられたことです。

私は幼少期は宜野湾区で過ごし、就職を機に一時的に地元を離れていましたが、幼い頃はよく公民館で楽しく遊んでいたため、また関わってみたいなと思い、参加を決めました。当初は夏休み期間中のラジオ体操や自治会イベントの参加だけでしたが、仕事上でも長年関わりがある仲村会長からの勧めもあり、今年からは教育隣組の会長をしています。



夏休み企画「しっくいシーサー作り」の様子。
親子連れ80人余りが参加した。

宜野湾区自治会 (仲村会長)
☎892-3206

自治会(公民館)の紹介

宜野湾区は「じのーんどうむら」と呼ばれ、地域の伝統芸能の保存継承に向け、自治会を中心に「エイサー、サングチャー、舞方、旗頭演舞、大綱引き」に取り組んでいます。

今年は青年会が沖縄全島エイサーまつりに13年ぶりに出場し、宜野湾エイサーを披露することができました。

公民館では幅広い年代の方々が楽しく活動しており、自治会としても楽しく活動しやすい場づくりに努めています。活動する場所をお探しの方、お気軽にご連絡ください。

公民館まつりを通して地域を繋げ、活気づけたい

公民館まつりは、来年2月で15回目の開催となり、毎回各種団体が力を結集して開催しています。まつりでは、共進会やサークル活動等を紹介したり、各年代層が参加し世代間の交流を図りながら地域に定着してきました。当日は、教育隣組や子ども会による餅つき大会やかき氷配布なども予定しています。まつりを通して地域住民の交流が図られ、そのことによって地域が活気づいたら幸いです。

多くの方のご来場をお待ちしています。

各自治会の年間行事を市ホームページに掲載しています。次回は、愛知区自治会です。

■夏休み親子陶芸教室「しっくいシーサー作り」を開催

教育隣組では毎年、夏休みの親子の思い出づくりとして、親子教室を開催しています。今年は5月から各班の教育隣組メンバーで話し合いを重ね、親子で力を合わせて取り組むことができ、子どもの夏休みの宿題にもできる「和仁屋しっくいシーサー作り教室」を開催しました。

当日は定員を超える多くの親子に参加して頂き、シーサー作りを通して親子の会話も弾み、出来上がった際の子どもの満足げな表情が見れた時は、この取組の意義をすごく感じました。夏休みの宿題として学校へ提出し、家に飾っている家庭もあるそうです。また、当日はテレビ局の取材もあり、ニュースにも取り上げて頂きました。私達家族にとっても夏休みの貴重な思い出となりました。



公民館まつりでの餅つきの様子。
次回(第15回)は、来年2月を予定。

■子ども楽しめる場づくりを

まだ自治会活動を始めて月日も浅いですが、地域活動を通して隣近所とも交流ができ、そのことが安心感にも繋がっています。今仕事上でも防災・救命の普及活動を進めているので、将来的には、宜野湾区向けの防災・救命講習会を開催し、安全・安心な地域づくりを進めていきたいと考えています。

来年2月の公民館まつりには、教育隣組も関わります。餅つきもありますので、多くの方に参加して頂きたいですね。